(自由記述項目) 原文のまま

【団体】

- ・ボランティア団体から NPO への切り替え
- ・現在、活動を休止中です。近い将来、会を閉鎖、解散することになると思います。残念です。

【講習会/座談会】

- ・運営上の課題としては、広報ひだかへの掲載を 1 年くらい見送られていることです。昨年までは、3ケ月に一度、相談会の告知が出来ていたのですが。。
- ・70 歳前後のアクティブ男性会員の拡充が急務 活動資金の調達支援を希望
- ・会員の高齢化に伴う、新規会員確保のため、新年度に社協共催のガイド講習会 の開催を切望いたします。
- ・活動メンバー確保の為の講習会等を要望いたします。
- ・サロン活動を運営している方が集まり、現状や課題について話し合う場がある とよい。
- ・ボランティアメンバーや参加者確保は活動費や新アイディアにも繋がるので、 養成講座等の開催や活動の理解促進に手助けしていただけると嬉しく思います。

【高齢化/人材】

- ・コロナもあり、ボランティア活動が減っていたが、序々に活動をはじめようと している。ボランティアの高齢化がすすんでいる。新しいボランティアの加入が なかなかすすまない。
- ・高齢化による存続の危機。今のままだとコロナ収束まで組織を維持できそうに ない。後継者を確保していただきたい。
- ・目的として、私たちがやっていること、動画のこと、整理を、若者(学生)た ちとやりたいこと、手伝ってくれる人を探しています。
- ・高齢化に伴う多くの課題が有ります。中でも、団体の運営を補佐する会員が存在せず、代表の私ひとりで全ての取りまとめを担うなど、組織体制の弱体化が先行き不安な課題です。この点については、会員自身認識が無い事も問題です。
- ・活動継続のため資金もありますが人を育て引き継ぐ人を 長くなりすぎ支え てくれた方達もそれなりに長い間支えて来てくれ、交代する時は一緒に辞めま

すと言われると その後、どうしたら良いのか困っている。辞めれば、何とかなるものでしょうか 真剣ななやみです。

【活動資金】

- ・現場で遭遇する子猫達を保護して里子に出すには、養育費や医療費が必要だが、給餌者(餌ヤリさん)はその経費を負担してくれないのが大半。財源と命の選択に苛まれるのをどうコントロールするか。
- ・活動の質の向上を高めるためにも、助成金は大変ありがたい制度です。今後も よろしくお願いいたします。
- ・社協からの助成金(10万円)で食材が認められ、大変助かっております。ぜひ継続していただける様お願い致します。
- ・社協からの助成金や活動支援への協力がありがたいです。

【コロナ禍対策】

- ・コロナ禍の活動が難しい
- ・コロナ禍により年2回の映画会が、今年は1回(昨年は0)しかも人数は毎回70~80人いましたが、今年は24名です。人数制限をしなくても良い日を願っています。

【公民館減免/活動場所】

- ・お部屋など有料のお話がありましたが、従来通りに使いたいと思います。
- ・活動予定時の部屋の確保が不可能(長期予約に課題が有る様に見受けられる)
- ・現在、日高市の公共施設の有料化案が出ているが、活動停滞、中止、居場所の 減衰など様々な原因となるし、この案に対する市民参加の手法性急であること からも中止してほしい。
- ・ピアノを使える部屋を増やしていただけると有り難いです。どうぞよろしくお願いします。
- ・お世話になっております。定例会が開けないまま 1 年半余りが過ぎました。 点訳作業などは会員の自宅で今まで通り行っています。ただ定例会が開けない ので、相談や学習会などが全員でできませんが、情報共有や会員間の調整などは、 細かく連絡を取り合い活動を続けています。今後、コロナ感染の状況をみながら 定例会を開けるようになったとき、なかなかお部屋の予約が難しそうに感じて

いました。ところが、それどころか、先日の「市の公共施設使用料の・・・」を 知り、大変驚きました。他の団体さんも出されている所が多いかもしれませんが、 点字の会も「市民コメント」を出させていただきました。どのようになるかわか りませんが、社協さんには、これからも温かく力強いご配慮とご支援を切にお願 いしたいと思っております。

・研修やフリーマーケットの準備等で、高麗の郷を使わせていただいています。 ボランティアグループなので、引き続き使用料の免除があると有難いです。

【市役所】

- ・ "通学の見守りをしています"時期は過ぎましたが 夏の暑い時期、現在の防犯ベストの改善をお願いしたいと思います。(グリーンベスト)見た目は涼しそうですが実はものすごく暑いのです。市役所への要望になりますが。
- ・1,石碑等、刻字の色が読めなくなっているものがあります。2、名木等の案内板で名前が違っていたり、無くなっているケースがあります。メンテナンスお願いします。

【その他】

・自治体の一部会としてスタートして 15 年間無事故で子供たちを見守り活動して来ました。皆様方、学校、ご父兄方のご理解とご協力のお陰だと感謝しております。家庭と学校間のごくわずかな距離間のものですが、一人でも、一件でも事件の無い様全隊員が心配り対応して来ました。厳しい言葉や対応が有った事は否めませんが、皆素直な人間に育って行きました。有る日、突然"今日は"と声を掛けられる事が有ります。幼かった 1 年生の成長した大学生の姿でした。とてもやりがいを感じます。

各団体の感想等参考になるものが有りましたらお知らせください。

- ・いつもお世話になっております。ご協力、ご支援をありがとうございます。
- ・今年度は、もくせいの会ができて、40年目にあたります。教育委員会様、社会福祉協議会様には、長年御支援いただき感謝しています。当初、ガリ版刷り、カセットテープの時代から、変化も大きく得手不得手もありますので、今回支援学校おはなし会でのリモート操作を支援いただき、とてもありがたいです。早くコロナが落ちつき会場に定員で入れるようにと願っています。これからもよろしくお願い致します。

- ・コロナの影響で、現在は活動を休んでいますが、いつも調理室を利用させていただいて感謝です。コロナが治まって再開できるのを心まちにしています。
- ・社会福祉協議会の存在意義が市民に理解されず「市役所の出先き」という市民の意識です。これでは次のような問題が発生します。
- ①市社協の会費の集金に市民の意欲が乏しい。
- ②地域活動への参加が消極的「共助」の意欲が芽生えない。

そのため要望としては、市社会福祉協議会の存在理由、目的、使命などを一般市 民に、わかるように教えて頂きたい。方法はひだまりの掲載とか、諸会議を利用 しての説明とかを利用して、現状を変えてほしいと思います。